

La campagne internationale contre l'ingérence étasunienne au Venezuela se renforce en Afrique du Sud



Pretoria, 3 avril (RHC-PL)- En Afrique du Sud, le mouvement de solidarité avec le Venezuela et la condamnation du décret émis par le président Barack Obama contre ce pays sud-américain se sont renforcés ces derniers jours.

Le secrétaire du Département des relations internationales du Parti Communiste Sud-africain Chris Matlako, a signé la pétition qui demande l'abrogation du décret de Washington, et il a souligné la nécessité de rester vigilants face aux manœuvres étasuniennes.

Chris Matlako a signalé que les agressions de la Maison Blanche en Amérique latine ne sont pas nouvelles et il a rappelé l'époque du terrorisme d'État des années 1970 et les politiques mises en place dans le cadre de l'Opération Condor pour empêcher le développement des alternatives de gauche dans la région.

Cette vague de solidarité a également gagné l'Europe. À Paris, des représentants des mouvements de solidarité, des intellectuels et des diplomates ont réitéré leur soutien au Venezuela face aux menaces des États-Unis.

L'ambassadeur du Venezuela à Paris, Héctor Michel Mujica, a expliqué que l'impérialisme étasunien essaye d'affaiblir les mécanismes d'intégration régionale, les mouvements de solidarité et toutes les initiatives démocratiques qui ont vu le jour, de manière inédite, en Amérique latine.

De son côté, Maigualida Rivas, du cercle Bolivarien de Paris, a averti que le décret d'Obama ne doit pas être pris à la légère et elle a lancé un appel à ne pas baisser la garde, surtout à l'approche du Sommet des Amériques.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/51428-la-campagne-internationale-contre-lingerencia-etasunienne-au-venezuela-se-renforce-en-afrique-du-sud>



Radio Habana Cuba